


REMERCIEMENT

La famille d'Irène Elliott Lefebvre, épouse de feu Paul Lefebvre, aimerait remercier leurs nombreux amis et connaissances pour leur aimable expression de sympathie suite à son décès au début de mai. Votre appui durant cette période difficile fut grandement apprécié. Remerciements spéciaux à la Huntingdon Catholic Women's League et au personnel de l'Hôpital Barrie Memorial et de l'Hôpital General de Montréal pour leur excellent soin.

Suite au décès de Jean-Guy Ricard, survenu le 16 juin, 1996, à l'âge de 55 ans, sa famille désire remercier tous les parents et amis qui leur ont témoigné des marques de sympathie soit par offrandes de messes, cartes, dons ou assistance aux funérailles. Que chacun trouve ici l'expression de notre reconnaissance en considérant ces remerciements comme leur étant personnellement adressés.